

6/2

水道の未来を考える

毎年6月1日～7日は水道週間



水道週間は、水道の現状や課題について理解を深め、今後の水道事業への取組にご協力いただくことを目的として、全国各地でさまざまなイベントが開催されています。市上下水道局では、広報活動の一環として、お知らせ付きのウェットティッシュを市役所正面玄関前で配布しました。水道週間を機に、市民の皆さまに水道の役割などに関心をお持ちいただき、水道事業の運営にご協力を賜りたいと考えております。

6/2

自治会の“チカラ”で地域を元気に!

自治会加入促進強化月間団結式



市役所にて「令和7年度自治会加入促進強化月間団結式」が行われました。開式に伴い、自治会長会の具志堅幸一会長が「一人でも多くの方が自治会への理解を深めていただけるよう、本運動を展開してまいります」と宣言しました。今年度の取り組みとして、各自治会ごとにチラシを作成し、戸別訪問による啓発を行ってまいります。自治会加入へのご理解とご協力をよろしく願います。

5/29

“図書館”から平和を発信

学校図書館関係職員合同研修会



戦後80年という節目を迎える今、学校図書館での平和教育のあり方について考える講習会が市民図書館で開催されました。講師を務めた那覇市立上山中学校の大城邦夫教頭先生は、平和の大切さを子どもたちに伝えるための工夫や、図書館が果たす役割について、実例を交えながらご講話いただきました。参加した職員からは「やってみたいことがたくさん出来た」など前向きな声が寄せられました。

5/30

5月30日は「ごみゼロの日」!

ごみのポイ捨て防止公開パトロール開催



5月30日の「ごみゼロの日」にあわせて、ごみのポイ捨て防止を呼びかける公開パトロールが市内で行われました。各自治会から推薦された「クリーンリーダー」の皆さんと一緒に、スーパーの駐車場や道路脇で清掃活動やチラシ配布を実施。市役所やスーパー前では、生ごみの水分を絞れる器具「水切りダイエット」も配布し、ごみの減量と環境美化を呼びかけました。

～寄附・寄贈など～ 温かいご支援ありがとうございます



5/16

南建工業株式会社

普天間未来基金へ300,000円



5/23

株式会社オーデイフ

企業版ふるさと納税へ100,000円
こどもの貧困対策事業へ救給カレー500食



6/6

(一社)宜野湾市はごるも緑花会

普天間未来基金へ250,000円



6/10

宜野湾市商工会

市内認可保育園へテント2張り